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在中断5年后，外国人来华狩猎有望在今年

重启。

相关部门曾在2006年准备举行“2006年秋

季国际狩猎野生动物额度”拍卖，公告一经刊出，

便在公众和媒体间引起广泛质疑，此后外国人来

华狩猎活动暂停。

8月5日，国家林业局保护司委托“野生动物

猎捕专家委员会”对7名外国人申请来华狩猎进

行评审，评审获得通过。专家们要求当地狩猎场

和主管部门对被猎杀的动物与许可批准猎杀的

动物种类、数量进行查验比对，每年对动物资源

数量进行监测。这是2006年中国暂停外国人来

华狩猎后首次启动相关评审。

据悉，评审结果并不具有行政效力，不能作

为狩猎依据，但是评审结果将成为国家林业局是

否下发行政许可的重要依据。

1 狩猎会否破坏生态？

严旬（国家林业局野生动植物保护司副司

长、总工程师）：目前恢复外国人来华狩猎的工作

刚开始，所以一事一议，对每次狩猎的数量及影响

都会要求狩猎场提交评估报告。以后规范后，林

业管理部门会根据狩猎场的情况确定不同种类动

物每年允许打猎的数量，不管是外国人还是中国

人打猎，总量都要控制在这个规定的数量内。

野生动物有自然死亡率。狩猎者会选择角

大的羚羊去打，而角大也意味着成熟或者老年，

因此一般情况下不会对种群造成较大的影响。

2 是否出于利益驱动？

严旬：外国人来华狩猎保护动物，交纳的费

用中，除了狩猎场自留的一部分外，剩下的费用

中，有 40%归省里，4%归州里，56%归县里。大部

分归县里安排，也是体现了补贴基层的意思。

如果外国人猎杀的是国家一级保护动物，还

需要交纳一笔资源管理费，这笔钱会全部进入国

库，国家林业局不会动。

3 狩猎只针对外国人？

严旬：国人也可以在国内狩猎，应该说国人

狩猎比外国人来华狩猎手续简单。对于非保护

动物，比如野猪，只需要向县级以上相关行政部

门申请。对于二级保护动物，需要向省级林业部

门申请，一级保护动物需要国家林业局批准。而

且费用比外国人便宜。 据《新京报》

星报综合报道 昨天上午，多家在黑龙江方

正县城采访的媒体证实，方正县已经连夜将位于

中日友好园林内的日本开拓团石碑拆除。

昨天上午，网友“执行长”最先发微博，告知

大家碑已拆除。

记者联系到了这名网友，他表示自己与其余

7名网友一起去方正县“旅游参观”开拓团石碑，5

日晚8时30分左右看到这个石碑还立在那里，周

围没看到有人看守。昨天上午7时20分再到现

场发现石碑已经“消失”。

昨日上午，网友“执行长”告诉记者，原来立

碑的地方，已变成了一堆碎的水泥块和红砖碎

块，堆了近2米高。边上一辆挖掘机正准备将这

些废料铲入车中，然后倒进一个 2 米深的土沟

里，周围有近40人把守。

另外，在现场还能看出将石碑“连根拔起”的

痕迹，虽然地面已被泥土和沙石掩盖，但地面上

还有一些明显的“土坑”。

至于石碑究竟去往何处，现场网友们表示并

不知情，只猜测石碑被车运走了，“不知道石碑去

哪了，应该不是就地掩埋，因为地面上没有太多

的新翻出来的泥土，应该是运走了，然后用沙石

把留下的坑给填上了。”该网友说。

除去现场的一些废料和地面上的土坑，建碑

地点再看不出任何石碑的痕迹。

“现场没有当地政府的人解释什么时候拆

的，不过我们已经很高兴了。”网友“红色风浪”

说，他们还特意去买了一挂一万响的鞭炮，在中

日友好园林门外燃放，以示庆祝。

●背景链接
近日，一则关于“黑龙江方正县为吸引日商

投资花了 70 万元为侵华日军逝者立碑”的微博

引起网民高度关注，在两天多的时间内，网民广

泛转发和评论。

河南宜阳一家4口遇害后被掩埋
最小死者不满周岁

据中新社电 记者6日获悉，河南宜阳县警方悬赏5万元抓捕一家4

口被杀案凶手。河南省、市、县三级公安机关特地在案件发生地的莲庄镇

曹窑小学设立“2011.8.1”命案侦破工作指挥部。

8月1日，宜阳县莲庄镇曹窑村发生一起恶性杀人事件，村民王某及妻

子和两个孩子被杀身亡。两个孩子一个11岁，一个不满周岁。据村民介

绍，四具尸体被分别掩埋在王家果园的角落里，几天后才被村里人发现。

王某还有一个女儿，因学校放假去往外婆家才幸免于难。

阳县公安局有关负责人表示，该案件正在全力以赴侦破中。

浙江一官员被妻子微博举报嫖娼
纪检部门介入调查

据中新社电 浙江衢州市纪委5日下午透露：被自己妻子微博举报嫖

娼养情人的衢州市开化县国土局副局长朱小红已经配合联合调查组协助

调查，并作了相关笔录。但对具体调查情况，衢州市纪委表示调查还只是

刚刚开始，目前还不方便透露相关案情。

当天与朱小红一样接受联合调查组调查并作笔录的还有朱小红的妻

子即案件举报人林菁、被林菁举报称是朱小红“情人”的江某。

开化县国土局副局长朱小红的妻子林菁7月14日至8月1日连续发出多

条微博，爆料称自己老公经常在外嫖娼，长期包养有夫之妇并为其购车购

房，在微博中她还称自己老公给情人江某购房的钱“系赃款所得”。她还称

自己“每天都活得很痛苦，下一个杀人犯会是我吗？”这几条微博引起了网民

极大关注，迅速被网友转发和评论。当地媒体也对此事进行了报道。

沪昆高速交通事故致17人死亡
据新华社电 记者从江西省公安厅交警总队获悉，在沪昆高速江西上饶

段发生一起特大交通事故，截至6日上午11时已有17人死亡，2人受伤住院。

6日清晨4时30分左右，在沪昆高速江西上饶市信州区境内，一辆向

浙江方向行驶的车牌为豫PE8977／P5171挂的半挂车，与另一辆车牌为豫

PC5389／PN728挂的半挂车发生追尾碰撞，致使豫PE8977／P5171挂半挂

车侧翻，并冲向对向车道，造成车上1人当场死亡。对向车道上一辆车牌为

豫PE6765的大货车与这辆侧翻的半挂车又发生相撞，造成大货车向右侧

翻，大货车上2人当场死亡。右翻的大货车又撞压了同向行驶的车牌为浙

CYB192的小型客车，客车上9人当场死亡。

据记者了解的最新情况，另有5名伤者在送医院抢救无效后死亡。据

交警部门介绍，事故车辆上共有21人。事故已造成17人死亡，2人受伤住

院，另有2人轻伤。

据中国之声报道 开门七件事，柴米油盐酱醋茶。这次是醋出问题

了。有媒体报道称，全国每年消费330万吨左右的食醋，其中90%左右为

勾兑醋。

记者就这一传言向业内人士求证时，山西醋产业协会副会长王建忠

透露了更惊人的消息：市场上销售的真正意义上的山西老陈醋不足5%，

也就是说，消费者平常喝的基本都是醋精勾兑的。

对消费者来说，这似乎是个难以接受的现实。山西醋产业协会副会

长王建忠说，勾兑醋还分两种，一种是冰醋酸勾兑的，一种是加苯甲酸钠

防腐的添加剂，放添加剂的占了95%，不添加任何防腐剂，纯酿的6度老陈

醋，几乎就不多。

王建忠介绍，正规液态醋制造时先要对大米等原材料高温酒化然后

醋化，这有一个发酵周期，酿醋的周期标准是在28天左右，如果是山西陈

醋的话，还要有沉淀的过程，需要放两三个月甚至一年。用冰醋酸或者醋

精勾兑完全不需要发酵，只要一天甚至更短的时间就能完成生产。

据了解，中国每年消费约330万吨的食用醋，大约有3000多家生产企

业，即便如恒顺醋业这样的上市公司，目前每年食用醋的产量也只有18万

吨，其他企业所占的市场份额更小，多而散的局面导致监管较为困难。

另外，业内人士指出，在通胀压力下，醋的价格并不能任意调整，使得

一些企业铤而走险，通过勾兑，缓解成本压力。勾兑醋大行其道，直至统

治整个食用醋市场，还有一个很重要的原因是，国家允许所谓的调味醋生

产，并且制定了国家标准。

北京金中泰食品科技发展中心高级工程师王占永说，勾兑醋也并没

有犯规，国家有勾兑醋的标准。标准同时强调，企业在生产配制醋时不得

使用工业冰醋酸。但因为利益的驱使，这一禁令并没有多少限制效果。

王占永说，有两点想和这个产业里的厂家们特别交代：第一，既然是

勾兑的，就别说自己是陈酿。第二，虽然是勾兑的，也不能伤害人的身体

健康。

8月5日11时40分许，浙江兰溪市溪西客运车站内，一名中年男子吸毒产生被追杀幻觉，爬上安

检设备旁的门窗上，用脚踢破窗玻璃，手上不时舞着玻璃碎片，随时危及过往乘客安全。民警、消防

官兵赶到现场处理时，男子还持玻璃碎片与民警对峙。

业内人士称全国每年消费约330万吨食醋

市场上90%的醋为醋精勾兑

日本“开拓团”碑已连根拔除
石碑去向不明

外国人来华狩猎或今年重启
7人申请前往青海狩猎 已通过专家评审


